## Agglomération d'Épinal

## Un spectacle pour clôturer l'accueil de loisirs



Le spectacle de clôture de la session d'été fut une belle réussite.

Il y avait du monde, jeudi soir, pour assister au spectacle des jeunes vacanciers du centre de loisirs, spectacle donné dans la salle de la base Roland-Naudin.

Lors de celui-ci, les enfants ont proposé de nombreux ateliers – gymnastique, humour, jonglage, prestidigitation, danse, chant – à un public bon enfant qui n'a pas ménagé ses applaudissements. À l'issue de cette présentation artistique, tous les acteurs se sont retrouvés pour un chant agrémentant le défilé de diapos qui rappelait toutes les activités menées lors de cette session estivale de l'accueil de loisirs sans hébergement. À l'issue de ce moment, tous se sont retrouvés pour le goûter avec des gâteaux préparés par les mamans des jeunes vacanciers.